

# Un pas important pour l'avenir de l'agriculture

Berne, le 26 septembre 2012

## Communiqué

### Un pas important pour l'avenir de l'agriculture

La PA14-17 du conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann passe avec succès le Conseil national

---

**Le PLR. Les Libéraux-Radicaux se réjouit que la majorité des points de la politique agricole 2014-2017 (PA 14-17) du Conseil fédéral ait été soutenue par le Conseil national. Cette première étape ouvre la porte du futur de l'agriculture suisse. Entre autre, il y a l'amélioration des paiements directs, où la logique de subvention est abandonnée au profit d'une distribution en fonction des rendements. Concrètement, le soutien se fera en fonction des prestations fournies et plus par rapport à la taille du bétail. Ce changement représente un élément important, qui a été présenté avec succès par le ministre de l'Economie Johann Schneider-Ammann. La PA14-17 reste une réforme modérée. En effet, les paysans qui jouent un rôle important pour notre pays continueront de recevoir environ 3,7 milliards de francs de prestations de soutien. Toutefois, grâce à cette réforme, les agriculteurs innovants obtiendront de meilleures conditions pour la vente de leurs produits de haute qualité.**

#### Contacts:

↳ Jean-René Germanier, conseiller national, 079 628 66 20

↳ Ruedi Noser, conseiller national, 076 355 66 64

↳ Noé Blancpain, chef de la communication, 079 748 61 63

↳ Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41